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Protokoll der Mitgliederversammlung 
Datum: 03.06.2018 

Ort: Blumenstr. 34, Konstanz Litzelstetten  

Versammlungsleiterin: Philippa Mund 

Protokollführer: Benedikt Göller 

Beginn: 11.00 Uhr, Ende: 12:45 Uhr 

 

Anwesend: Philippa Mund (Erste Vorsitzende), Isabel Kleitsch (stellv. Vorsitzende), Markku 
Honkela (Schatzmeister), Marc Danneberg, Axel Bayer, Benedikt Göller 

Die Leitung der Versammlung liegt bei Philippa Mund. 

Nachfolgend werden die Personen ausschließlich mit Vornamen benannt 

 
Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß unter Einhaltung einer Frist von zwei Wochen schriftlich 
oder per E-Mail einberufen. Die Einladung enthielt die vorgesehene Tagesordnung sowie die damit 
verbundenen Gegenstände der anstehenden Beschlussfassungen. 

 
 
Vorgesehene Tagesordnung: 
TOP 1 Vorstellung und Annahme der Tagesordnung 

TOP 2 Kassenbericht 2017 

TOP 3 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwarts 

TOP 4 Bericht und Diskussion zu den Schützlingen 

TOP 5 Aktionen 2018 und Spendeneinnahmen 

TOP 6 Sonstiges 
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TOP1: Vorstellung und Annahme der Tagesordnung 

• Benedikt wird zum Protokollführer der Generalversammlung gewählt und nimmt die 
Wahl an (6 ja / 0 nein). 

• Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. 

• Philippa stellt die Tagesordnung vor. Diese wird einstimmig angenommen (6 ja / 0 
nein). 

 
TOP2: Kassenbericht 2017 
Markku stellt den Kassenbericht 2017 vor. 2017 war ein erfolgreiches Jahr für den Verein. 
Die Einnahmen im Jahr 2017 lagen bei 20.943,29€.  

Dies sind 19,74% weniger Einnahmen als im vergangenen Jahr. Der Rückgang lässt sich 
hauptsächlich aufgrund gesunkener Spendeneinnahmen und weniger Umsatz bei 
Veranstaltungen erklären. Die Mitgliedsbeiträge blieben relativ stabil zu 2016. Die 
Einnahmen über die Praxis Dr. Mund sind hingegen um 55,31% auf 1682,55€ gestiegen.    

Für die Schützlinge wurden in 2017 19.100 € ausgegeben. Dies sind 34,01% weniger als im 
vergangenen Jahr. Dieser Rückgang kommt aufgrund der gesunkenen Einnahmen zustande.  

Kommunikation (96,04€) und Verwaltung (213,34 €) betragen insgesamt 1,08% der 
Gesamtausgaben. Für den wirtschaftlichen Gesamtbetrieb wurden 275,96 € ausgegeben 
was 1,4% beträgt. 

Das Sondervermögen des Vereins als Rücklage für die nachhaltige Unterstützung der 
Schützlinge in Höhe von 10.010,56€ (inkl. Zinsen) bleibt unverändert fortbestehen. Das 
Finanzamt hat zu einem Sondervermögen in dieser Höhe seine schriftliche Zustimmung 
erteilt. 

 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwarts 
Marc (erster Kassenprüfer) und Duygu (zweite Kassenprüferin, nicht anwesend) haben die 
Kasse geprüft und die Entlastung des Schatzmeisters empfohlen.  

Die Entlastung des Schatzmeisters wird einstimmig angenommen (5 Ja / 1 Enthaltung). Die 
Kassenprüfer loben die gute und transparente Kassenführung von Markku. 

 

TOP 4: Bericht und Diskussion zu den Schützlingen 
Im vergangenen Jahr wurden acht Verlängerungen für Mädchen und sechs Verlängerungen 
für Jungs finanziert. Daneben wurden zwei neue Schützlinge aufgenommen. 

Es wurde diskutiert, ob für Jaime eine Prothese finanziert werden soll. Vor der Anpassung 
der Prothese, muss die Wunde an seinem Beinstumpf verheilen. Dies wird er soweit sein,  
wenn er 18 Jahre alt ist.  Er wurde allerdings bereits mit 17 in das Programm aufgenommen. 
Die Abstimmung wurde Einstimmig angenommen. 

Aktuell werden 43 Schützlinge betreut.  

 

 

Im März 2018 fand ein Schützlingstreffen in Quito statt. Markku, Philippa und Isabel waren 
hierfür in Ecuador. Markku und Philippa waren mit einem Reportageteam von Bild der Frau 
in Ecuador unterwegs und haben Jaime und Joel getroffen. Für die Reportage in der Bild der 
Frau sind für den Verein keine Kosten angefallen. 
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Das Schützlingstreffen war sehr gut vorbereitet, alles war dekoriert, es gab Spiele und 
Aktionen für die Kinder. Beispielsweise wurde gemeinsam mit den Kindern ein Spinnennetz 
gewoben indem sich die Kinder einen Wollknäuel zugeworfen haben und voneinander 
erzählt haben.  

Auch wurden Ostereier mit allen Kindern bemalt. Einige Schützlinge schenkten ihre Eier dem 
Prothesentechniker Marco, um sich zu bedanken.  

Steven und Nathalie (ehemalige Schützlinge), die aufgrund ihres Alters nicht mehr im 
Programm sind, waren ebenfalls beim Schützlingstreffen und haben den Kindern Mut 
gemacht und viel mit ihnen gesprochen. Nathalie und Steven studieren jetzt und konnten 
hiervon berichten und erzählten, dass sie gut in die Gesellschaft integriert sind und am 
normalen Leben teilnehmen.  

Isabel war einen weiteren Tag in der Fundación Hermano Miguel, hat mit den 
MitarbeiterInnen gesprochen und wurde durch die Organisation geführt. Alle sind sehr von 
der Stiftung überzeugt und wollen das Beste für die Patienten. Die Teilnahme an einer 
Physiotheraphie-Stunde war sehr eindrücklich, weil ein sehr guter Umgang mit den Kindern 
herrschte. Die Fundación ist offen für Besucher und die MitarbeiterInnen nehmen sich viel 
Zeit.  

 
TOP 5 Aktionen 2018 und Spendeneinnahmen 
Der Weihnachtsmarkt in Langensteinbach findet 2018 am zweiten Dezemberwochenende 
statt. Es werden vor allem Helfer für den Auf- und Abbau am Freitag und Sonntag benötigt. 

Alle Mitglieder werden dazu aufgerufen ggf. Kontakt zu Musikern/ Künstlern zu nutzen und 
ggf. Benefizveranstaltungen zu organisieren.  

 
TOP 6 Sonstiges 
Es wurde diskutiert, dass die Schützlinge sich freuen, wenn Vereinsmitglieder nach Ecuador 
kommen, um sie zu besuchen und kennen zu lernen.  

 

 

 

Benedikt Göller, 03.06.2018 


